

校長だより

和歌山市立八幡台小学校

2021.10.27

NO, 6 0

〈親子清掃 ありがとうございます!〉

23（土）に開催された「親子清掃」に多数参加していただき、本当にありがとうございました。校内樹木の選定や草抜きなど、日ごろなかなか手の回らない作業にご協力いただき、校内が大変すっきりしました。子どもたちも意欲的に活動してくれ、校内美化整備がぐっと進んだと感じます。本校教職員も多数参加してくれ、学校・保護者・子どもが一体となった活動でした。本当にありがとうございます。断水時の給水作業でもそうでしたが、本校（地域）は、何かあるとみんなで協力し、何とかしよう！という雰囲気を感じられます。教職員も地域の方々も、そういう協力関係が根付いているようで、校長として大変うれしく感じています。このよい関係、ますます強固なものとしていけるよう、頑張りたいと思います。

本当に校内美化へのご協力ありがとうございました。感謝感謝です！

【海の豊かさを守ろうアート】



先週、子どもセンター事業で行われた活動です。「カダハク実行委員会」の方が指導してくれました。この「カダハク」は、「紀の



国和歌山文化祭 2021」事業の中での催し物のひとつで（加太地区で開催）、今回の作品は、その「カダハク」内で展示されます。絵具にまみれながら（！？）子どもたちは楽しそうに作品を作っていました。とても自由な発想で、かわいいものができていましたね！